

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll**

### **63. Sitzung des Gemeinderats vom 4. Oktober 2023**

**2363. 2022/639**

**Postulat von Lisa Diggelmann (SP) und Anjushka Früh (SP) vom 07.12.2022:  
Sportanlage Juchhof 2, Realisierung der Spielfeldbeleuchtungsanlagen auf drei  
Spielfeldern im Jahr 2024 sowie Aufwertung der Naturrasenspielfelder**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Lisa Diggelmann (SP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 1116/2022).

Dr. Balz Bürgisser (Grüne) begründet den namens der Grüne-Fraktion am 21. Dezember 2022 gestellten Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, inwiefern die geplanten Spielfeldbeleuchtungsanlagen auf der Sportanlage Juchhof 2 auf drei Spielfeldern bereits im Jahr 2024 realisiert werden können. Zudem soll in diesem Zusammenhang geprüft werden, wie die entsprechenden Naturrasenspielfelder aufgewertet ~~oder zu Kunstrasenspielfeldern umgebaut~~ werden können, um die Mehrbelastung zu ermöglichen.

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements Stellung.

Lisa Diggelmann (SP) ist mit der Textänderung nicht einverstanden.

Das Postulat wird mit 99 gegen 16 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat